

Hinweis zu digitalen Passfotos ab 01.05.2025

Ab dem 01.05.2025 ändern sich die gesetzlichen Vorgaben für Passfotos in Deutschland grundlegend. Ziel dieser Reform ist es, die Sicherheit und Qualität biometrischer Fotos zu erhöhen und Manipulationen zu verhindern.

Ab Mai wird die digitale Übermittlung von Passfotos und Passbildern verpflichtend. Ein selbst erstelltes Passfoto oder ein Ausdruck zur persönlichen Abgabe im Amt sind ab dann nicht mehr erlaubt. Fotos können ab Mai entweder über ein entsprechendes Gerät in der Ausweisbehörde selbst oder bei teilnehmenden Fotografen in der Umgebung durch Übermittlung in eine Cloud eingearbeitet werden. Welche Fotografen sich registriert haben und digitale Passfotos anbieten, können Sie auf <https://alfo-passbild.com> abfragen.

Für jedes im Amt angefertigte Lichtbild werden 6,00 € erhoben. Beantragen Sie also einen Personalausweis und einen Reisepass fallen 12,00 € für die Fotos zusätzlich zur Dokumentengebühr an.